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　2012ー 2013年度テーマ
R . I . テ ー マ	 「奉仕を通じて　平和を」	 R . I . 会 長	 田 　中　作　次
	 	 地区ガバナー	 石 　川　正　一
クラブテーマ	 「クラブライフの充実で、ロータリーの魅力を語ろう！」	
	 	 クラブ会長	 原 　田　　　毅

本日の卓話

前回（７/25　1278 回例会）の記録

	総会員数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率	 修　正　出　席　率
出　席　報　告

今後の卓話予定

来　訪　者　紹　介

８月お誕生日祝	 2	日	（55 才）	小池茂之君	 18	日	（63 才）	 斎藤彰悟君

東日本大震災で被災された皆様に一日も早い平和と復興がおとずれますように
お祈り申しあげます。このような時こそ、我々ロータリアンは『五大奉仕』を実行・
実践しましょう。明日の日本と世界はみんなの手の中に！

「交換留学生について」	 早稲田大学社会科学総合学術院　教授　久塚純一様
	「留学生活を振り返って」	 米山奨学生　チョンチヒョン君

	 46 名	 1 名	 ３名	 37 名	 8 名	 82.22％	 1276 例会修正　欠席 3名・出席率 93.18％

◆ゲスト １名 料亭きよし　女将　小林綾子	様
◆ビジター ２名 東京江北R.C.　人見真吾	様・中山高徳	様

８/８	 「心のバリアフリー」	 岩戸正一会員
８/15	 休　会
８/22	 「三	社	祭」	 矢野幸士会員
８/29	 ガバナー公式訪問	 クラブ協議会

会長報告＜原田会長＞

・第１回北分区会長幹事会　上野精養軒

　16クラブ31名の会長幹事が出席

　ガバナー訪問では、クラブ活動・奉仕の内

容を事由に語って欲しい。ガバナー補佐と

しての講評等は無しとさせて欲しい。（高

木ガバナー補佐）

　その後、会食：歓談の中で、各クラブ会長

幹事の自己紹介がなされた。

　板橋セントラルR.C.：創立18年。最盛期40

数名が現在19名。昨年17名減となる。契約

会員と称して、年度始期に入会、年度末に

退会するという悪質な会員も居た。

　本郷R.C.：インターネットでの増強を思案

中。幹事入会４年目。

　後楽R.C.：創立14年目。幹事は入会３年。

最盛期46名が現在30名。

　震災支援で７月25・26日の２日間、東京

ドームへ現地の子供たちを招待し、少年野

球を実施。試合後、出来ればDNAの中畑
〈次頁へつづく〉



ニコニコボックス

＜笹生、松崎、天笠、山尾、藤掛、斎藤、

　小林（博）、井田、岩戸、長島＞

・小林綾子様、本日の卓話よろしくお願い致

します。

＜原田、宮村＞

・小林綾子様、本日の卓話よろしくお願い致

します。

＜松崎、太田、長島＞

・東日本大震災

　　　　　頑張ろう		東日本‼

　　　　　立ち上がれ		日本‼

＜松崎、天笠、関原、長島、藤田、浜中＞

・イチロー電撃移籍、新天地での活躍を期

待‼

＜職業奉仕委員会　上原、松崎、藤野＞

・「私の職業」の原稿を上原まで送付下さい。

来月まとめの作業をしますのでよろしくお

願いします。

＜山尾＞

・井田さん、昨日はご馳走さまでした。新参

者ですが、ご指導の程、宜しくお願い致し

ます。

＜宮村＞

・伊石さん先週の例会代理ありがとうござい

ました。お陰様で祇園祭、家内と鑑賞して

まいりました。

＜笹生＞

・鮒金の上得意様の向島の「料亭　きよし」

さんの女将・小林綾子様をゲストスピー

カーにお迎え出来て感激！「歌うニコニ

コ」ならぬ「現物ニコニコ」として鮒金の

佃煮を進呈させて頂きます。

＜松崎、小池、長島＞

・オリンピック開幕まであと２日、ガンバレ

ニッポン、金を取れ‼

委員会報告

＜親睦活動委員会　髙木委員長＞

・花火大会のご案内です

　28日当日アマガサビルに入られる時に

「ロータリーです」とお声を掛けて会場と

なる屋上にお越しください。

幹事報告＜宮村幹事＞

・例会変更のお知らせが来ております。事務

所にてご確認下さい。

・８月のロータリーレートは１ドル80円とな

ります。

監督、巨人の原監督と握手させたい。幹事

は入会６年目。歯科医で、ボクサーのマウ

スピースが大評判。世界チャンピオン１

名、日本チャンピオン２名を自分の医院で

バイトの世話をしながら輩出。

　王子R.C.：女性会員５名。本年増強委員長

は女性会員で大変に張り切っている。現在

53名。幹事は入会８年目。



＜今週担当　関原光治＞

卓　話

「スカイツリーと墨田区の町おこし」

料亭きよし　女将　　　　　　

小　林　綾　子　様

浅草の対岸向島から参りました、小林綾子
です。
向島の料亭 きよしの三代目女将でござい
ます。
今日は、東京スカイツリーの建設が決まっ
た 2006 年から今まで、地元でどんな動き
があったかを中心にお話ししたいと思いま
す。

現在向島には、料亭が 15 件あり、芸者衆
100 名が在籍しています。
都内では規模だけで言えば、一番大きな花
柳界です。ただ、最盛期には 200 件、2000
名だったことを思いますと、段々衰退して
いっていることは否めません。
何か始めなくてはいけないと、みんな漠然
と考えていたところに、天からスカイツ
リーが降ってきたのです。
まず、花柳界の若旦那・若女将が集まって、
勉強会・懇親会をしているうちに、周りの
町会の若手を巻き込んで、向島のこれから
を考える “ 向島町おこしの会 ” が 2007 年
に出来ました。それ以来、国・都・区等の
ご協力によりまして、見番で芸者衆の踊り
や唄、三味線等を気軽に楽しんで頂ける「華
のお座敷」の開催、向島花街マップの発行

（今年　改訂版発行）、見番通りの整備、古

い木造料亭の耐震化、観光案内看板の設置
等の活動をしてまいりました。
そして去年、向島のゆるキャラ「向島言問
姐さん」のお披露目もしました。
この「言問姐さん」の言問は、みなさんよ
くご存知の通り、浅草と向島をつなぐ橋で
す。私も買い物・食事などなど、何かあれ
ば常に浅草に来ています。
今は台東区と墨田区に行政上は分かれてい
ますが、心情的には近いと勝手に思ってい
ます。
今まで向島は観光とは無縁の町でありまし
た。言い換えれば、お馴染さんの町でした。
これからは、スカイツリーと浅草の中間点
として、新しいお馴染さんを積極的に作っ
ていく様にしたいと思います。
それには、一大観光地である浅草さんと今
まで以上に仲良くしていただいて、色々と
教えていただき、一緒に何かを始めていけ
ればいいな…と、これも勝手なラブコール
です。
今週末はスカイツリーが出来て初めての隅
田川花火大会ですね。まさに浅草と向島が
一緒に作ってきたイベントです。また違う
花火も一緒にあげられればと思っていま
す。


